

Ermua celebrará, el martes, el Día Internacional del Juego

El 28 de mayo habrá diversas actividades lúdicas, de 17.00 a 19.30 horas, en la plaza, o en caso de lluvia en el mercado de abastos

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua celebrará el próximo martes el Día Internacional del Juego. Las actividades previstas se desarrollarán de 17.00 a 19.30 horas, en la plaza Cardenal Orbe. En caso de lluvia se trasladarán a la plaza del mercado.

La programación de esta jornada comenzará con un espectáculo musical con 'burbujas', que

se iniciará a las 17.00 horas y durará media hora.

Posteriormente, se podrá disfrutar de juegos, como 'construyendo mi ciudad' u otros intergeneracionales, que invitan a jugar con las personas mayores que se acerquen a la actividad. También se contará con un circuito de juegos de feria y grandes juegos de mesa. En este espacio se podrá jugar con castillos de arena y con los 'iturris'.

La población que se acerque a la plaza podrá también construir castillos de arena, hacer malabares o disfrutar con el juego tradicional de la carrera de la cuchara y el huevo.

El alumnado del Instituto Municipal de Formación Profesio-

nal Básica colaborará también con esta jornada en el taller de 'pintacaras'.

Por otra parte, se podrá participar en el taller de elaboración de coronas y capas de superhéroes y superheroínas. En esta jornada no faltarán los bailes con juegos y música y se podrán realizar juegos en patines.

Con la finalidad de visibilizar el derecho al juego para toda la niñez, cada 28 de mayo, internacionalmente, se celebra este Día del Juego, respaldado por el artículo 31 de las Convención sobre los Derechos de la Infancia de las Naciones Unidas, desde 1999.

Jugar a cualquier edad

Ermua, dentro de su programa Ciudad Educadora, lleva ya varios años celebrando esta jornada que reivindica la importancia de jugar a cualquier edad y en cualquier cultura del mundo, aunque se recalca que «la niñez tiene derecho al descanso, al esparcimiento, a los juegos y actividades recreativas acordes a su edad, así como participar libre y activamente en la vida cultural y en las artes», según destacan desde Naciones Unidas.

La iniciativa de esta celebración surgió por la Asociación Internacional de Ludotecas (ITLA), y, posteriormente, fue impulsada por la doctora Freda Kim, en 2008.

A través de estas jornadas lúdicas, en muchas ciudades, se pretende impulsar la idea de que el juego es un elemento fundamental en el desarrollo infantil, el aprendizaje y la construcción de prácticas ciudadanas, mediante la adquisición de diversas habilidades.



María hizo el saque de honor del partido tras recorrer el pasillo. A. L.

María 'la princesa futbolera guerrera' fue homenajeada ayer en un partido en Betiondo

A.L. María Caamaño Muñoz, la 'princesa futbolera guerrera', realizó ayer el saque de honor en el partido amistoso, disputado en Betiondo, entre los dos equipos vizcaínos que han as-

cendido a Primera División juvenil (Ermua Blues e Iurretako). Los jugadores formaron un pasillo de honor antes de comenzar el encuentro y le ofrecieron varios obsequios. La salmantina, amante del fútbol, lleva 5 años luchando contra un sarcoma de Ewing, y es uno de los mejores ejemplos de cómo afrontar el cáncer a una edad temprana: a golpe de sonrisas.



Habrán juegos para que disfruten los niños, niñas y personas mayores. A. L.

El próximo domingo se celebra en Ermua la Gala de Magia para la cura de la Diabetes Infantil

A. LASUEN

ERMUA. El próximo domingo, 2 de junio, la Fundación Diabetes-CERO, de la que forman parte varias familias ermuarras, organiza una gala de Magia solidaria, para contribuir a la investigación para la cura de la Diabetes Infantil. El evento comenzará a las 18.00 horas, en el Ermua Antzokia y reunirá a artistas como el Mago Nock, Txemagic, Oscar Durán y Santi & Adrián.

La donación será de 5 euros. Para conseguir las entradas por anticipado se podrá realizar en Beep informática, aunque también se podrán adquirir en la entrada del teatro ermuarra el mismo día de la función.

Las personas que no puedan acudir a la gala también pueden realizar su donación de 'fila 0' a través del bizum 00373 o en la cuenta bancaria ES29 2100 8474 410200063161.

TELÉFONOS DE INTERÉS

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	944 333 333
Pesa Eibar	900 121 400
Bizkaibus	946 125 555
TAXIS	
Eibar	943 203 071
Ermua	943 171 733
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 179 010

CARTELERA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Amigos imaginarios	17.00 20.00
As neves V.O.S.E	17.00 20.00
La casa	17.00 20.00
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n	
Garfield: La película 3D	17.00
Hasta el fin del mundo	19.30
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 06.10*, 06.40*, 07.10*, 07.40, 08.10, 08.45*, 09.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.15*, 18.10*, 19.10*.	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 20.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30.	
Domingos y festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20	

cada hora, 11.20*, 14.30*, 15.20*, 16.20*, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20* y 22.35*.	
Domingos y festivos: 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a viernes: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Sábados, domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada hora.	
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 22.30 cada hora.	
Festivos: De 6.30 a 22.30 cada hora.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora, 22.40 (sólo viernes).	
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora	
EIBAR-ARRATE	
Laborables: No disponible.	
Sábados: 14.00	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	

ARRATE-EIBAR	
Laborables: No disponible.	
Sábados: 14.30	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50, 18.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Laborables: 6.10, de 7.05 a 21.45 cada veinte minutos, y 22.15.	
Sábados: De 7.00 a 22.00 cada hora.	
Domingos: 7.20, de 8.00 a 21.00 cada hora, y 22.15.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: 6.15, 6.50, 7.10, 7.20, de 7.50 a 21.10 cada veinte minutos, 22.05, 22.25 y 22.55.	
Sábados y festivos: De 6.45 a 20.45 cada hora, 22.05 y 22.25.	
TRENES	

BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.55. Diario: (De 6.55 a 20.55 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.45, 1.45, 3.45 y 5.45.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 7.09 y 8.09. Diario: (De 9.09 a 22.09 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.06, 4.06, 6.02 y 7.30.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 7.18 y 8.18. Diario: De 9.18 a 22.18 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.50 y 6.50. Diario: De 7.50 a 20.50 cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.06 y 7.06. Diario: De 8.06 a 21.06 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Baz Uriarte (Zehar kalea, 2).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31, Eibar).	